21igste GV der X-ILES vom 11.02.23 im brüw Pub

Erstmalig soll die GV ultragestrafft in der Halbzeitpause des 6-nations-Spiels (heute IRL-FRA) abgehandelt werden

Der Präsident eröffnet die GV, die Spannung ist spürbar. Abmeldungen zur GV sind keine eingegangen, komplett ist die Versammlung aber bei weitem nicht.

Ein trauriges Novum: Im vergangenen Jahr ist X-ILES-Mitglied verstorben. Kurzes Gedenken an Martin Gmür.

Das Protokoll wird durch DrB in einem den Umständen angepassten Allegretto verlesen und anschliessend vom Plenum - kurz - verdankt.

Der Jahresbericht des Präsidenten fällt dieses Jahr - nicht zum Ungefallen der Anwesenden - kurz aus, wird zügig verlesen und anschliessend verdankt.

Die Eventverantwortliche National Lisa verzichtet auf einen Rückblick

Der Eventverantwortliche International Poison verzichtet ebenfalls auf einen Rückblick. Die, die dabei waren, wissen wie es war, für die anderen wäre es Salz in offene Wunden.

Der Revisorenbericht bemerkt vor allem das bequeme Sitzpolster, das Hinzukommen eines zusätzlichen Mitglieds, die Notwendigkeit eines Excelkurses für den Präsidenten und die sorgfältige Buchführung. Die Empfehlung zur Annahme der Rechnung wird mit einem kurzen Applaus quittiert.

Schlumpf stellt sich erfreulicherweise zur Wiederwahl und wird prompt per acclamationem bestätigt.

Der Ausblick auf ein spannendes 2023

- BishopsCup 2023: erneut ist eine X-ILES-Bar vorgesehen und die X-ILES übernehmen wohl nicht ganz uneigennützig die Verlustgarantie.
- Maischtochäsoo plant die Verköstigung der Meute mit einem Spanferkel. Wie üblich werden noch Helfer gesucht.
- Ein Sommerausflug ist in Planung
- Poison plant einen WM-Besuch in Fronkreisch

Die Sitzung wird 16.19 Uhr geschlossen

DrB